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ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 47 DEL 

30/11/2023. 

Presidente: “ Passiamo al punto 7 all’ordine del giorno. 

<Concessione di una proroga di 2 anni ai contratti di diritto di 

superficie in locazione e concessi all’Associazione Circolo 

Caduti per gli immobili siti in Eremo al foglio 18 mappale 182 

488 (via Calabria). Assessore Cicola Cinzia, prego”. 

Cicola: “ Con questa proposta di delibera di Consiglio si vuole 

prolungare come detto due anni alla concessione di diritto di 

superficie al Circolo dei Caduti. Circolo dei Caduti è la 

struttura che fa servizio di alimentazione e somministrazione di 

bevande che data in concessione originariamente nel 1998 per 

vent’anni poi prorogata per altri 10 anni fino a 30 anni nel 2004 

con delibera di Consiglio e avente scadenza 5 marzo 2029. La si 

vuole dare perché? Essendo un servizio pubblico o comunque i 

cittadini che usufruiscono di quell’area e comunque molto diciamo 

ben vista e anche necessaria per arricchire, la gente che 

frequenta quell’area, si vuole dare una proroga perché causa 

evento Covid come in tutte le attività sono state fatte e anche 

lo Stato ha dato la possibilità di proroghe, di riduzione, 

eccetera, anche l’Amministrazione visto i lavori che hanno fatto 

proprio e si sono resi disponibili a fare i lavori entro il 2022, 

in realtà loro nel 2020 avevano riqualificato gli ambienti e 

caduto il Covid in quel momento, la cessazione del Covid è finita 

nel 2022, quindi si vuole dare più ampio respiro perché la 

struttura riprenda piede e gli investimenti vengano recuperati. 
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Quindi credo che sia un atto dovuto a chi sta gestendo l’area 

Circolo dei caduti anche per il mantenimento insomma di tutto il 

sistema che abbiamo il Boschetto”.  

Presidente: “Grazie Assessore. Interventi? Elena Molinari, 

capogruppo, prego”.  

Molinari: “Buona sera a tutti, l’intervento è molto semplice nel 

senso che volevo solo annunciare il nostro voto, sarà negativo, 

perché abbiamo letto la delibera, che è molto lunga, molto 

corposo, molto articolata, c’è uno storico veramente lungo, 

insomma riteniamo necessario dal nostro punto di vista fare 

qualche approfondimento, per cui insomma non ci sentiamo in questo 

momento di votare a favore di questa cosa e ho deciso di votare 

contro grazie”.  

Presidente: “Altri interventi? Non ci sono altri interventi, metto 

in votazione il punto 7 all’ordine del giorno”. 

 

 


